



COMMUNIQUE SDAS FO 74

(31 janvier 2024)

Les agriculteurs veulent bloquer le gouvernement : n'est-il pas le moment ?

La colère gronde !!!

Que l'on soit agriculteurs, personnels du médico- social, de l'aide à domicile, de l'éducation nationale, de la santé, des services publics, ouvriers, employés..., notre travail ne permet plus de vivre décemment. Alors que les députés vont avoir une augmentation de 700 €, que les 40 entreprises les plus riches ont augmenté leur dividendes de plus de 14%, des millions et millions n'ont même pas de quoi finir le mois, ne peuvent plus se nourrir correctement, ne peuvent pas se loger, ni se soigner.

A l'issue du discours de politique générale du premier ministre Gabriel Attal, « *l'opération Paris est maintenue* » disent les agriculteurs : N'ont-ils pas raison !

Ses annonces ne sont que de nouveaux reculs sociaux.

Stéphane Hessel avait écrit : « **INDIGNEZ-VOUS** » !

Aujourd'hui il est temps de **S'INSURGER** !!!

Le Syndicat Départemental Force Ouvrière de l'Action Sociale de Haute-Savoie soutient sans réserve les manifestations et initiatives pour bloquer la politique destructrice du gouvernement Macron/Attal.

C'est l'ensemble des salariés qui revendique des augmentations de salaire pour vivre correctement.

Face à ce gouvernement, le blocage du pays avec la grève n'est-il pas le moyen pour faire aboutir nos revendications ? Discutons-en.

- **Augmentation générale des salaires,**
- **Indexation des salaires sur l'inflation,**
- **Maintien et amélioration de TOUTES les conventions collectives,**
- **183€ pour les exclus du Ségur,**
- **Abandon de toutes les mesures conduisant à réduire nos droits.**

Le SDAS FO 74 appelle les adhérent(e)s et salarié(e)s à se réunir, pour définir les revendications et discuter des moyens de les faire aboutir.